Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l'étude des distomatoses au niveau des abattoirs d'El-Harrach et d'Hussein Dey
Résumé : 
La fasciolose et la dicrocoeliose sont des zoonoses communes à de nombreux mammifères et à l’homme. Elles affectent particulièrement les ruminants. Notre étude a été faite au niveau des abattoirs d’El- Harrach et d’Hussein Dey au cours du mois de Février 2011 pour évaluer les taux d’infestation des ovins et des bovins abattues. Le travail a été complété par le recensement des données concernant ces parasitoses auprès de l’IVWA. Les résultats obtenus ont montré des taux d’infestation faibles pour les deux espèces. Les bovins ont été plus atteints que les ovins. Les données de l’IVWA ont présenté des variations entre les onze années précédentes, et entre les mois les mois de la même année.

Abstract:
Fasciolosis and dicrocoeliosis are zoonosis common to many mammals and man. They affect the ruminants particularly. Our study was made at El- Harrach and Hussein Dey slaughter-houses during February 2011, to evaluate the infestation rates of the sheep and bovines.Work was supplemented by the census of the data concerning these parasitoses at the VIAW .The results obtained showed low rates of infestation for the two species. The bovines were reached than the sheep. VIAW Data presented variations between the eleven previous years, and between months of the same year.
